

There are no translations available.

La historia de la JBG está marcada de solidaridad y del voluntariado que caracteriza a los habitantes de Guayaquil. Son parte de los valores que le han permitido a esta centenaria institución mantenerse por tan largo tiempo asistiendo a los menesterosos, particularmente en el área de la salud a través de su cuatro grandes hospitales: Luis Vernaza, Gineco Obstétrico Enrique C. Sotomayor, de Niños Roberto Gilbert Elizalde y Psiquiátrico Lorenzo Ponce.

Estos 121 años de ininterrumpida labor social refleja la misión, visión y pensamiento del impulsor de la JBG, Dr. Francisco Campos Coello, que se ha mantenido a través 17 directores que la han administrado y la han convertido en un ícono del voluntariado en el Ecuador y en Latinoamérica.

Por ello sus actuales directivos han plasmado la historia de la JBG en una obra de dos tomos en los que se sintetizan los 120 años de Servicio, 1888 – 2008, los que han estado enmarcados por la calidez y calidad en la atención a sus cientos de miles de pacientes, en el afán permanente del desarrollo profesional e impulso para incorporar los equipos médicos con tecnología de punta que permitan un diagnóstico más certero para un tratamiento más eficaz.

En el ámbito administrativo, ya se aplica la metodología del ISO 9001:2000 dentro del plan de gestión de calidad y el seguimiento permanente que se realiza, a través de auditorías internas y externas, de los procesos de gestión de calidad.

Y, la modernización se mantiene como un objetivo permanente y en ella encaja el lanzamiento del sitio web de la JBG, www.jbg.org.ec, como parte del anuncio que por los 121 años, realizará la Solidaria Institución Guayaquileña, este 29 de Enero del 2009, en el Auditorio Principal del Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde.